
PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

DU MARDI 11 FEVRIER 2025 

 

A 10h nous avons fait la connaissance de notre guide « Julie de Vendée » chez Martine  la 
Présidente ou un café et des viennoiseries nous attendaient. 
 
De 10h30 à 12h00 Julie nous a expliqué l’histoire de Fromentine et principalement celle des villas de 
l’esplanade, le froid et le soleil nous accompagnaient. 
 

 
A 12h15 nous nous sommes retrouvés au restaurant le St Urbain à St Urbain 
pour déjeuner 
 

 
 

Assemblée générale 2025 

  
Elle a débuté à 14h00 
 
Nombre d’adhérents 2024 18 
Nombre de présents  15 
Nombre de pouvoirs  0 
Le quorum étant atteint la présidente peut ouvrir la séance 
Martine, la présidente demande à nouveau si l’un des présents souhaite reprendre la présidence de 
l’association pour l’année 2025.  
 
La trésorerie s’élevant à 2411.51 euros au 31 décembre 2024, ACELO n’a pas été  dissoute comme annoncé 
lors de l’assemblée générale 2024.  
En conséquence, la présidente accepte de prolonger son mandat jusqu’à ce que la trésorerie soit à zéro ce 
qui impliquera à ce moment  une convocation à une assemblée générale extraordinaire pour fermeture de 
l’association. 
 
RAPPORT D ACTIVITE 2025 
 
LES SORTIES 2024 
 
21 mars 2024 : Visite guidée de Noirmoutier avec notre guide « les balades de Nicolas »  
4 juin 2024 : Visite de la fromagerie du Curé Nantais et de la brulerie à Pornic 
4 juillet 2024 : Parc naturel de la Brière avec notre guide « Fanny minute papillon » 
15 septembre 2024 : Visite du parc éolien à St Nazaire 
18 décembre 2024 : Les bains de mer à la Baule et visite le Croisic avec « Fanny minute papillon » 
 
5 sorties pour une participation de 56 adhérents soit environ 11 par sortie sur 18 adhérents. 
 
REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  
N’ayant pas de point important pour un ordre du jour les administrateurs ne sont pas réunis en 2024. 
 
 



LES ADHERENTS  
Au 31 décembre 2024 l’association comptait 18 adhérents. 
En prévision de la clôture de l’ACELO fin 2025,  les administrateurs ont pris la décision de ne plus prendre 
de nouvelles adhésions,  ni inscrire des personnes extérieures lors des sorties 2025. 
 
COTISATION   
Elle reste de 15 euros  pour l’année 2025 pour les adhérents 2024. 
A régler à Chantal la trésorière (virement) pour le 15 mars 2025 dernier délai. 
 
LES REGLEMENTS LORS DES SORTIES 
En 2025 , les repas seront libres et chaque participant règlera individuellement 
Les sorties avec un guide (Nicolas, Julie, Fanny) seront réglées également individuellement 
 
Chantal la trésorière commente le rapport financier 2024 
 
RAPPORT FINANCIER 2024 
 

 

 

Vote du rapport financier à l’unanimité. 



 

SORTIES  PROPOSEES EN 2025 

Maison de Clémenceau et croisière (12 personnes max) à Jard sur mer 
Journée ALGUES avec « Fanny minute papillon » au Croisic (12-13 ou 14 mai) 
Les vignobles MOURAT – 12 PLACES à Mareuil sur lay 
Visite du sémaphore à la Pointe de St Gildas et de la ferme d’aquaculture (spiruline) à la Plaine/mer 
Visite Guérande avec « Fanny paillon » et du tropicarium bonsaie à la Baule 
Visite de Nantes avec « Fanny Papillon » 
Visite de la SMSN et autre (en attente) avec « les Balades de Nicolas » 
Visite des Sables d’Olonne avec « la Vendée de Julie » 
Planète sauvage – zoo 
 
Visite de la Rochelle et croisière Fort Boyard – départ la veille 
Visite de l’abbaye royale de Fontevraud et autre visite à définir– départ la veille 
 
 
AUTRES ACTIVITES 
 
Martine propose de se retrouver en extérieur à son domicile, la dernière semaine de Juin 2025.  Chacun 
apportera son « panier pique nique ». En cas de mauvaise météo nous nous « replierons » chez Chantal et 
Mario à Sallertaine, dans  leur garage. 
 
Nous fêterons les 20 ans d’ACELO le 14 Octobre 2025. Un restaurant est acté pour cette occasion.  
 
BUREAU ACELO 2025 
Presidente Martine Trémillon 
Vice-Présidente : Jean Philippe Coster 
Trésorière : Chantal Exbrayat 
Secrétaire : Martine Atlan 
Webmaster : Paul Humeau 
Administrateur : Françoise Tribondeau 
 
La séance est levée à 15h00 
 
 
Pour remercier Chantal notre trésorière qui 
assume les fonctions depuis 2019, un gros carton 
l’attendait… 

 
 

 

 
 

 
 

 



 

 


